

Fecha: 31-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Hallan muerto a conductor que dieron por "fugado" tras volcamiento de auto

Pág. : 7
 Cm2: 648,7

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Conductor "fugado" tras volcamiento de auto

HORAS EN EL LUGAR. El accidente ocurrió cerca de las 23:30 horas del jueves. Equipos de emergencia llegaron de urgada, revisaron el vehículo (marca Lexus) volcado en una zanja y al no encontrar ocupantes, presumieron una fuga.

Galindo
 galindo@diariollanquihue.cl

Jue en la madrugada ayer se reportó administrativamente como volcamiento con fuga de motor, 12 horas más tarde lo que realmente puso ocurrido y que está una compleja indagatoria la Siat. El chofer -se supo- no abandonó el lugar quedó en el bandejón central de la doble vía, eyectado del automóvil. Un vehículo de la marca Lexus.

ctima fue identificada como anuel Cárdenas San Martín (30 años) empresario, domicilio en Puerto Montt. Se presume estuvo idejón central de la avenida mientras la policía lo llevó en hospitales y centralidad creyendo que habría fallecido.

Una registra baja luminosidad, factor que es investigada la Siat para establecer de la incidencia del siniestro.

LOGÍA

stableció el capitán Sebastián Carrera, jefe de la Siat de Osorno, la tragedia se daña de las 23:30 horas. En ese momento, el vehículo conducido Cárdenes salió de la pista sur-puerto Varas a Llanquihue a una zanja pro-



CARABINEROS DE LA SIAT REALIZA LAS DILIGENCIAS PARA ESTABLECER CÓMO SE REGISTRO ESTE HECHO.

funda y volcando a unos 20 metros de una pampa.

Sin embargo, la alarma de emergencia no sonó hasta cerca de las 01:30 de la madrugada del viernes. Bomberos de la Segunda y Tercera Compañía de Llanquihue acudieron al llamado. Al llegar, se encontraron con el automóvil volcado, pero sin nadie en su interior.

Fabián Aguilar, comandan-

te del Cuerpo de Bomberos de Llanquihue, entregó detalles del operativo nocturno: "Llegando al lugar los móviles no encontraron a ninguna persona dentro del vehículo. Estaba Carabineros y mencionaron lo mismo: que no se encontraba ningún paciente y que se había dado a la fuga".

La oscuridad del sector y la ubicación del auto en una cu-

neta, cerca de Llanquihue, jugaron un rol clave. "Durante la noche no se pudo hacer nada porque esta persona no era visible, así que por eso a lo mejor no vieron el cuerpo", admitió el comandante Aguilar.

EL HALLAZGO

La búsqueda se suspendió bajo la premisa de la presunta fuga y el fiscal de turno instru-

11:30

horas de ayer Carabineros fue alertado de un cuerpo que yacía sobre el bandejón central de la doble vía entre Puerto Varas y Llanquihue.

yó rastrear centros asistenciales, asumiendo que el herido había logrado salir por sus propios medios.

No fue hasta las 11:30 horas de ayer viernes -12 horas después del accidente de tránsito- que la luz del día y la vista de transeúntes revelaron la verdad. Se dio aviso de un "cuerpo en la carretera", movilizando nuevamente a Bomberos bajo la sospecha inicial de un atropello. Al llegar, los voluntarios confirmaron el hallazgo del cadáver.

1001

es el kilómetro de la Ruta 5 donde se registró el accidente, a la altura de la comuna de Llanquihue, en la pista de sur a norte.

establecer fehacientemente la identidad del cuerpo sin vida encontrado en las cercanías del automóvil volcado, así como también la probable causa del deceso "y de esta manera establecer con claridad si se trata o no de una persona relacionada con el accidente de tránsito ocurrido en la madrugada (del viernes)", sostuvo el oficial.

LO QUE SE INVESTIGA

La hipótesis que baraja Carabineros de la Siat es el probable exceso de velocidad, lo que hizo que el conductor del vehículo de alta gama perdiera el control, volcando en plena calzada, incluso dando varias vueltas hasta salir de la pista cayendo a una cuneta cerca de una pampa.

El chofer, de acuerdo a las primeras diligencias, se habría encontrado sin el cinturón de seguridad, saliendo eyectado por el vidrio del conductor y cayendo finalmente en el bandejón central.

Respecto del accidente, el Ministerio Público dispuso el trabajo de la Siat para establecer las causas y dinámica del volcamiento, a la espera que el Servicio Médico Legal pueda

cretan arresto domiciliario para putado por atacar a joven con cuchillo

LLEGADA. Pese a la gravedad de las lesiones, las medidas cautelares fueron de baja intensidad.

estado grave se maneja un joven de 23 años que fue atacado cuando caminaba junto a su resultado con diversas que lo mantienen internado en el Hospital de Puerto Montt. Tras ser detenido el o de este hecho, el Juz-

gado de Garantía lo dejó con medidas cautelares de baja intensidad.

Según los antecedentes entregados por el capitán Marcos Sánchez, subcomisario de la Segunda Comisaría de Carabineros, el altercado se originó cuando la pareja fue interceptada por un tercero: el ex conviviente de la mujer. En medio del enfrentamiento, el agresor habría atacado a la víctima por la espalda, propinándole dos estocadas con un arma blanca antes de huir del lugar.

El presunto autor, un hombre de 26 años con antecedentes

tada por un tercero: el ex conviviente de la mujer. En medio del enfrentamiento, el agresor habría atacado a la víctima por la espalda, propinándole dos estocadas con un arma blanca antes de huir del lugar.

tras la audiencia de control de detención y formalización de cargos en el Juzgado de Garantía de Puerto Montt, se desestimó la prisión preventiva, determinando la medida cautelar de arresto domiciliario total para el imputado.



PERITOS DEL LABOCAR LEVANTARON EVIDENCIA EN EL LUGAR.